



XXII ENCUENTRO NACIONAL DE SOLIDARIDAD PANAMÁ – CUBA

EN HOMENAJE AL CONTINGENTE INTERNACIONAL DE MÉDICOS ESPECIALIZADOS EN SITUACIONES DE DESASTRES Y GRAVES EPIDEMIAS
“HENRY REEVE”

DECLARACIÓN FINAL

La Coordinadora Nacional de Solidaridad de Panamá reunida, por segundo año consecutivo, bajo la modalidad remota, como obliga el tiempo que vivimos y en cumplimiento de las medidas sanitarias en época de pandemia, realizamos el **XXII Encuentro Nacional de Solidaridad Panamá - Cuba.**

Este Encuentro se realiza en homenaje al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias “Henry Reeve”, el cual estuvo muy activo en diversas partes del mundo e incluso en nuestro país en varias comunidades, colaborando con los organismos sanitarios nacionales y regionales, para mitigar los daños causados por el coronavirus SARS-CoV-2 y sus distintas variantes.

A la actividad anual, asisten como invitados miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en nuestro país, un nutrido grupo de personas como estudiantes, obreros, campesinos, docentes y profesionales que integran la sociedad panameña, así como miembros de la Asociación Martiana de cubanos residentes en Panamá y muchos otros, quienes nos siguen a través de las redes sociales.

DECLARAMOS

El reconocimiento permanente al heroico pueblo cubano y a su gobierno por su ejemplo de lucha, resistencia y adaptación demostrada para enfrentar las consecuencias económicas de la Pandemia y la cruel política oportunista del imperio, que intenta dar un golpe de gracia a la Revolución en medio de las dificultades.



Nuestro repudio a la política intervencionista de los sucesivos gobiernos de los Estados Unidos, recrudecida en el efecto mediático y simbólico de la puesta en marcha con sus campañas tergiversadoras de la realidad cubana, llenas de mentiras, odio y linchamiento mediático contra el pueblo cubano y sus líderes a través de las redes, y ahora con las propuestas de marchas que pretenden vestir de "pacíficas", pero que sobradamente demuestran que estas convocatorias buscan provocar desestabilización.

Estar seguros que ésta será una nueva victoria para las causas progresistas a nivel mundial, porque se basa en la lealtad a los principios de soberanía, autodeterminación y solidaridad, que inspiran el ánimo de liberación social del continente, lo cual, le hace merecedor de respeto del pueblo panameño, latinoamericano y caribeño, amante de la paz.

Nuestro firme apoyo al Pueblo y Gobierno de Cuba en su justo reclamo por la devolución inmediata del territorio ilegalmente ocupado en la bahía de Guantánamo, por el gobierno de los Estados Unidos.

Nuestra demanda urgente para que Estados Unidos cumpla con la solicitud unánime de la Comunidad Internacional, que por 29 años se ha expresado en la ONU a favor de Cuba para poner fin sin condiciones, de una vez y para siempre al criminal bloqueo.

Nuestro apoyo al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias "Henry Reeve", para que se reconozca otorgarle El Premio Nobel de La Paz 2022 por su altruista labor de llevar esperanza de vida y cura a todos los pueblos que en el mundo enfrentan y resisten, la pandemia COVID- 19.

Expresar el irrestricto apoyo y respaldo a la difusión de las RESOLUCIONES presentadas y aprobadas en este XXII Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba.